



Charte

Parents - joueurs - éducateurs

Vous avez choisi de licencier votre enfant au District Basket Rodemack Kanfen et nous nous félicitons de ce choix ! À travers ce document, nous souhaitons vous présenter les valeurs qui sont les nôtres, vous détailler notre projet pour cette équipe, et que chaque partie s'engage à œuvrer pour mener à bien ce projet.

L'association

Le DBRK est une association sportive qui a pour objet la pratique du basketball. Affilié à la FFBB (Fédération Française de Basket-ball), il participe aux compétitions organisées par cette dernière. En tant qu'association, notre structure fonctionne exclusivement sur le bénévolat et ne dispose d'aucun salarié. Même si nos éducateurs sont formés et diplômés, ils consacrent une partie de leur temps libre pour votre enfant, et ce, bénévolement.

Sans ces bonnes volontés, notre association ne pourrait pas accomplir sa mission. Aussi, elle ne saurait être comparée à un simple prestataire de service. Le montant de la cotisation couvre l'affiliation à notre Fédération et ses garanties et une partie des frais de prise en charge au cours de la saison.

Vous pouvez, vous aussi, de différentes façons faire partie de ces "bonnes volontés".

Les parents

Votre rôle est déterminant pour accompagner votre enfant et notre club vers la réussite dans un esprit fair-play. Le club compte sur les parents, entre autres, pour :

- Amener les joueurs aux entraînements et aux matchs à domicile comme à l'extérieur
- Supporter nos équipes
- S'investir de quelque manière que ce soit : participer aux séances (en catégorie U5 notamment), se former et participer aux fonctions d'officiel de la table de marque, tenir la buvette ou participer à sa mise en place pour la fin des matchs
- Favoriser la convivialité entre tous les acteurs du club

Et n'oubliez pas :

- Ce ne sont que des enfants
- C'est un sport, ce n'est qu'un jeu
- C'est LEUR match
- Les éducateurs sont bénévoles
- L'arbitre est un être humain
- Ce n'est pas la coupe du monde

En tant que parents, nous exigeons de votre part une attitude exemplaire dans nos locaux ainsi que dans les installations sportives à l'extérieur.

Nous rappellerons à l'ordre les parents qui ne suivraient pas ces consignes.

Nos valeurs

Nous cherchons à former les jeunes joueurs et à les préparer à la compétition au niveau régional.

Nous visons la progression des joueurs d'un point de vue technique sur le long terme.

La victoire en compétition est bien évidemment importante mais elle ne constitue pas notre objectif principal.

Le progrès ne se trouvant que dans la difficulté, nous placerons toujours nos exigences techniques en priorité devant les titres ou le nombre de victoires.

Nous mettrons également un point d'honneur à veiller au fair-play, à l'épanouissement, au bien-être et au plaisir de votre enfant dans sa pratique sportive.

Pour les plus petits (U9-U7-U5), le plaisir et le jeu l'emporteront sur tous les autres aspects.

La compétition

À partir de la catégorie U11, la compétition commence pour votre enfant.

La participation à cette compétition ne peut se faire sans le travail préalable effectué à l'entraînement. L'assiduité à chaque entraînement est donc la condition primordiale pour participer aux matchs. La victoire en match importera toujours moins que l'enthousiasme des jeunes joueurs ou leur travail et leurs progrès.

Les éducateurs

Ils ont été choisis et nommés par le comité directeur du club. Ce dernier fait confiance à ses éducateurs pour amener les joueurs à la progression technique fixée par nos objectifs. Ils ont le rôle de transmettre leurs connaissances du basket dans un environnement à la fois bienveillant et exigeant. S'il y a lieu, ils informeront les joueurs et les parents des horaires des matchs, des entraînements et des autres rendez-vous importants du club. Ce seront les interlocuteurs privilégiés entre les parents et la direction du club.

Ils devront veiller à la progression de chacun des joueurs dans la limite de leurs capacités mais ne pourront concentrer toute leur énergie à un seul joueur en particulier. Ils ont en effet la charge d'un groupe tout entier et sont responsables de ce groupe dans la salle sur leur temps de prise de fonction.

Ils ont le pouvoir de prendre des décisions pour l'équipe dont ils ont la charge, que ce soit sur ou en dehors des terrains. Leurs choix ne peuvent être remis en question par les joueurs ou les parents, même si ces derniers peuvent prendre part à titre consultatif.

En cas de désaccord, un membre du comité directeur pourra être informé et le Président du club prendra une décision si nécessaire.

Les joueurs

Ils bénéficieront d'un accueil adapté à leur catégorie et à leur niveau de jeu dans un environnement stimulant et sécurisant. Les joueurs devront, pour les compétitions et les entraînements, se munir d'une paire de baskets propre réservée au sport en salle, d'une gourde et d'une tenue adaptée. Ils devront suivre les consignes des éducateurs et contribuer à une ambiance positive pour tous.

Nous accueillons tous les joueurs, sans distinction de niveau, d'expérience ou d'origine dans la limite de nos capacités d'accueil. Quel que soit leur niveau, le dépassement de soi sera la première de leurs qualités.

Il n'y a que lorsqu'ils dépassent leurs limites, lorsqu'ils font preuve de courage et de bonne volonté qu'ils progressent de manière significative. Et les éducateurs du club chercheront constamment à obtenir le meilleur de chaque joueur en toute circonstance. Enfin ils devront évidemment respecter les personnes, ainsi que les installations et le matériel qui leur sont mis à disposition.

Autorisation du droit à l'image et accord des termes de la charte

J'accepte que mon enfant apparaisse sur les photos du club.

Je n'accepte pas que mon enfant apparaisse sur les photos du club.

La signature de la charte vaut pour accord à l'engagement de chacune des parties pour un club chaleureux et performant.

L'éducateur(rice)

Le(s) parent(s)

Le(la) joueur(euse)
Prénom, nom et catégorie :